



AUTORIDADES DIERON EL VAMOS A "VERANEA CON INJUV ÑUBLE".

## Injuv lanza programa para época estival en la región de Ñuble

**ACTIVIDADES.** *Iniciativa se llevará a cabo entre los meses de enero y febrero.*

A través del Instituto Nacional de la Juventud, el gobierno lanzó el programa "Veranea con Injuv Ñuble", que busca promover el bienestar integral, el autocuidado y la participación activa de los jóvenes durante el verano. La iniciativa contempla actividades durante enero y febrero de entretenimiento y bienestar integral en las comunas de Ránquil, Coelemu, San Ignacio, Chillán, San Carlos, Quillón, Quirihue y San Fabián.

El programa del Injuv, que se desarrollará durante enero y febrero, contempla actividades como talleres formativos, cine al aire libre, plazas recreativas y trabajos voluntarios, en colaboración con instituciones como Semameg, Senda, IND y Conaf. Además, cada actividad contará con información y recursos para la prevención de incendios forestales, destacando la importancia del cuidado del entorno natural.

En este sentido, la seremi de Gobierno, Valentina Pradernas, destacó que esta iniciativa "refleja la preocupación del Gobierno por fomentar la participación de los jóvenes en actividades que promuevan su bienestar integral y el autocuidado. Además, es un ejemplo del trabajo coordinado entre los distintos servicios públicos y los municipios de la región, quienes han unido esfuerzos para responder a las necesidades de nuestra juventud de manera integral y efectiva".

Por su parte, la seremi de Desarrollo Social y Familia,

Marta Carvajal, señaló que "este programa evidencia el compromiso de Injuv con el acompañamiento integral a los jóvenes. Está alineado con iniciativas como Hablemos de Todo y Compromiso Joven, y responde al mandato presidencial de fomentar su participación en actividades saludables, previniendo riesgos como el consumo de alcohol y drogas durante el verano".

La violencia en el pololeo y en las redes sociales es una de las problemáticas que la seremi de Mujer y Equidad de Género busca erradicar. "Nos sumamos a esta iniciativa en línea con nuestra campaña "Si es violencia, no la hagas viral", que invita a intervenir, interpellar, acompañar y denunciar cuando somos testigos de violencia. Este trabajo se sustenta en un diagnóstico territorial realizado con focus groups de jóvenes, quienes expresaron sus necesidades y preocupaciones", recalzó la seremi, Constanza Sánchez.

La directora del Injuv, María Fernanda Rojas detalló que "este jueves, vamos a estar en Cobquecura en la entrega de preservativos y la difusión del programa "Hablemos de Todo por el Cuidado de la Salud Mental". La siguiente semana, vamos a estar en San Ignacio con una plaza entretenida con yoga al aire libre, talleres deportivos, de prevención de violencia en el pololeo y, por supuesto, con talleres de peinado y de masaje para que se acerquen todos los jóvenes de la comuna".